
Der Bauernhof-Effekt

Weltweit wird beobachtet, dass Kinder von Bäuerinnen, deren Schwangerschaft auf dem Bauernhof ausgetragen wurde und Kindern die auf einem Bauernhof aufgewachsen sind, weniger Allergien, Neurodermitis und Asthma haben. Die Daten einer großen europäischen Studie („Gabriel“) haben den „Bauernhof-Effekt“ deutlich gezeigt. Dieser eintägige Workshop für werdende Eltern findet auf landwirtschaftlichen Betrieben in Vorarlberg statt. Dort wird ein rundes Programm zum Thema Gesundheitsförderung in der Schwangerschaft angeboten. Es wird aufgezeigt, dass sich der Besuch eines Bauernhofes positiv auf die Entwicklung des Säuglings auswirken kann.

Anmeldung direkt auf der Website : <https://www.der-bauernhofeffekt.at/>

Information

Kursdauer: 8 Einheiten

Fachbereich: Gesundheit und Ernährung

Zielgruppe: alle interessierten Personen

Verfügbare Termine